
CHS - CT  du 22 novembre 2016

« Sécurité, une priorité reportée »

A la demande de FO et de la CGT la protection des agents de la DDFIP et
de la Douane sur leur lieu de travail a été inscrite à l'ordre du jour.

La  directrice  des  douanes  étant  convoquée par  le  préfet,  son  absence
annoncée en cours de séance ne nous permettait pas d'aborder ce sujet qui
nous tient à cœur.

En conséquence nous n'avons accepté de siéger que contre l'assurance du
président de réunir en janvier un CHS - CT sur ces questions de sécurité.

FO  ne  se  satisfait  pas  pleinement  de  l'intervention  de  la  directrice  des
douanes,  relative au suicide  de  l'un de  ses  agents.  Même si  elle  nous a
montré  l'implication  de  l'administration  sur  le  suivi  de  ce  drame,   la
prévention  de  tels  actes  de  désespoir,  compte  tenu  du  contexte  de
restructuration qui frappe les services du ministère des finances  doit être
privilégiée.

« L'humain reste la priorité de FO »

Concernant les autres points à l'ordre du jour et notamment la fusion SIP
et SIE de Cannes, l'optimisme du président a été loin de nous convaincre...

Pour les agents qui en doutaient encore cette fusion ne peut qu'améliorer
les conditions de travail... ???? « PTDR »

Enfin  le  budget  2016  nous  a  été  présenté.  Malgré  quelques  dépenses
imposées,  FO  a  répondu  à  la  demande  des  personnels  concernant  la
propreté  des  locaux.  Nous  avons  réussi  à  inscrire  des  opérations  de
nettoyage. Nous veillerons à ce que ces actions soient effectuées sur tous les
sites du département.
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